

Chers amis, chers camarades,

Nous sommes en grève et manifestation aujourd'hui parce que nous refusons ce que MACRON et LECORNU veulent continuer à nous imposer : la remise en cause des droits sociaux, la destruction de la sécurité sociale et des services publics ! Et tout cela pour quoi ? Pour conforter le capital et les patrons, pour gaver les marchands de canons !

Nous sommes là aujourd'hui, nous sommes pour la paix en Palestine, en Ukraine et dans le monde. Alors n'oublions pas qu'un génocide est en cours à Gaza et surtout ne détournons pas le regard !

Le président MACRON a annoncé la reconnaissance de l'état de Palestine mais sans exiger le cessez le feu !

Le président MACRON continue à fournir des armes et du matériel militaire au gouvernement génocidaire de NETANYAHOU !

La flottille Global Sumud, qui vise à briser *le blocus de Gaza* et fournir une aide humanitaire à une population assiégée confrontée à la famine est attaquée illégalement par la marine israélienne. Un certain nombre de gouvernements dénoncent ces attaques, le président MACRON lui, ne fait rien !

Et lorsque le président MACRON choisi LECORNU, ministre des armées, comme 1er ministre, ce n'est certainement pas par hasard !

Le président MACRON s'est engagé à relever le budget de la défense à 5% du PIB. Ça représente 130 milliards de hausse, c'est 130 milliards pour la guerre !

130 milliards qui n'iront pas dans les hôpitaux ! Par contre les hôpitaux doivent être en mesure de prendre en charge un « afflux massif et prolongé de blessés militaires », d'ici mars 2026, instruction de la ministre VAUTRIN !

130 milliards pour la guerre qui n'iront pas dans les écoles ! ni dans les universités !

LECORNU, supprime le SNU (service national universel) certes, mais les dispositifs d'embrigadement de la jeunesse ne disparaissent pas pour autant :

Développement des « classes de défense et de sécurité globale » et des « classes engagés ». Dès cet automne, les jeunes de 16 à 25 ans devront suivre une version « militarisée » de la Journée défense et citoyenneté. Création au 1^{er} janvier 2026 du SMV (service militaire volontaire) pour permettre le recrutement de 80 000 jeunes réservistes !

Ces jeunes, ces enfants, qui sont les premières victimes des contre-réformes qui détruisent l'école et privatisent les universités, ces jeunes, seront les premiers à être enrôlés dans les guerres où nous entraînent MACRON et LECORNU !

Mes amis, mes camarades, on nous demande de financer l'enrichissement des actionnaires et des patrons du CAC40 (270 milliards d'aides publiques et d'exonérations de cotisations), en renonçant à nos droits et à nos services publics ! On veut nous faire payer la guerre et la destruction en renonçant à l'augmentation des salaires, en renonçant à la retraite à 60 ans ! en renonçant à l'Assurance chômage et au Code du travail !

Et bien nous sommes là aujourd'hui car nous refusons que l'économie de guerre pèse sur les salariés, les chômeurs, les jeunes, les retraités, les malades ! Nous sommes pour la vie ! pour l'accès de tous à la santé et à la connaissance ! Nous sommes pour l'augmentation des salaires ! Pour l'abrogation de la réforme des retraites !

Le 10 septembre a eu lieu une formidable mobilisation de jeunes, de salariés, de retraités qui, avec leur slogan « Bloquons tout » expriment le « ras le bol » de la population qui ne veut plus de cette politique de casse sociale.

Le 18 septembre a rassemblé plus d'1 million de manifestants et a été marqué par des grèves dans de nombreux secteurs à l'appel des organisations syndicales contre les mesures d'austérité et pour la satisfaction des revendications. Ce qui a été entendu dans ces manifestations c'est le rejet de la politique de MACRON, nous l'avons scandé « Grève ! Blocage ! MACRON dégage ! ».

Malgré ces 2 fortes mobilisations citoyennes et syndicales, MACRON et LECORNU refusent toujours de satisfaire les revendications.

Alors qu'allons-nous faire ? allons-nous poursuivre la mobilisation au rythme du calendrier parlementaire ? alors que nous voyons bien que les journées d'action ne permettent pas d'obtenir satisfaction ?

Face à un gouvernement qui nous conduit tout droit à la guerre, nous n'avons pas d'autre issue que de bloquer le pays, et il n'y a pas 36 solutions pour y arriver.

Dès aujourd'hui, discutons avec les salariés et les organisations syndicales qui partagent ce point de vue.

Partout, dans tous les secteurs, discutons de la meilleure façon de faire plier MACRON et LECORNU, la grève reconductible !

Il nous faut lever tous les obstacles, y compris la question de la mise en place des caisses de grève.

Dès aujourd'hui, discutons dans les ateliers, dans les services, dans les usines, dans les bureaux, sur les chantiers et sur les ronds-points !

Les conquêtes de la classe ouvrière ont toujours été obtenues dans le combat et si nous voulons les préserver, organisons-nous dès aujourd'hui !